

servir efficacement la cause des missions qu'a été fondée l'"Union du clergé pour les missions".

L'idée des "Unions missionnaires du clergé" ne date guère que de 1918. Un prêtre des Missions étrangères de Milan, le T. R. P. Manna, pria Mgr Conforti, archevêque de Ravenne, de la soumettre au cardinal Serafini, préfet de la Propagande. Celui-ci l'accueillit avec empressement. Le 23 octobre le Souverain Pontife donnait son agrément très formel et très chaleureux au projet qu'on lui soumettait, et souhaitait le voir se réaliser dans tout le clergé italien.

Le désir du Pape fut entendu. Mais, pour être née en Italie, l'œuvre n'était pas destinée à s'y limiter. Elle ne tarda pas à en franchir les frontières.

L'histoire de l'"Union missionnaire du clergé" est donc très simple. Son objectif a la même clarté: il consiste tout entier à fournir au clergé, les moyens de s'intéresser plus immédiatement au développement des missions.

L'EGLISE CATHOLIQUE EN CHINE



B PRES les statistiques reproduites par le calendrier annuel de l'observatoire de Zi-ka-wei les catholiques chinois actuellement sont au nombre 1,954,693. L'accroissement de cette année (moins de 30,000) est bien inférieur à celui des années précédentes. Cette infériorité se remarque particulièrement dans la première région de la Chine qui, jusqu'ici offrait les plus beaux chiffres de conversions, et doit avouer cette année une diminution de 2,642. Le vicariat apostolique de Pékin présentait à lui seul, en 1918, un accroissement de plus de 50,000; c'est pour lui en 1919, une diminution de 6,662. Une note annexée à